



martes 20 de marzo de 2012

La Escuela Municipal de Natación participa en la III Prueba del Circuito Provincial celebrada en Alhaurín de la Torre

Un sexto y un séptimo puesto fueron el mejor bagaje para el equipo que dirige José González y José Francisco Díaz

La próxima y última tendrá lugar en la localidad de Coín el 14 de Abril

La Escuela Municipal de Natación participó el pasado fin de semana en Alhaurín de La Torre en la tercera prueba puntuable para el Circuito Provincial de Natación que organiza Diputación Provincial y que cuenta con la participación de los PDM de la provincia a través de sus escuelas deportivas de la disciplina.

Tras las sedes de Ronda y Antequera, el circuito cumplió su tercera cita en la que no hubo excesivos buenos resultados para el colectivo que dirigen José González y José Francisco Díaz, dado que lo más importante a nivel de resultados obtenido vino de la mano de Pablo Maqueda que fue sexto alevín en los 25 metros mariposa con 20´51 y el séptimo del benjamín Raúl Romero, en la misma prueba con 21´95.

Tras esta prueba solamente resta por disputarse de la primera fase la que tendrá lugar en la localidad de Coín el 14 de Abril

Ya con posterioridad y en función de los resultados y clasificaciones conseguidas se procederá a la designación de los nadadores que viajarán a la gran final del circuito que este año tendrá lugar en Nerja el 11 de Mayo.